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平成２９年９月８日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２９年９月８日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村田、大西、池野 

１．議題 

① 松林先生の事業支援報告について 

② 夏の異業種交流会の実施報告について 

③ 穴水サンセットセッションの実施報告について 

④ 第 13回経工会ゴルフコンペについて 

⑤ こぶし祭応援スタッフ選出について 

⑥ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

⑦ 常任若手幹事合同研修会実施について 

⑧ 経工会しおりの編集について 

⑨ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 松林先生の事業支援報告について 

今越会計から「前期のマーケティング演習が成果報告会の 7 月 24 日をもって終了し

た。前期の収支報告では、経工会から 5 万円を出資し、5 班による物品販売の結果、＋

6,611 円の結果となり、現時点で順調のようである。後期も期待したい。なお、先生か

ら在庫品の処理について相談があり、エコバッグ 5 個、折紙イアリング 3 個、折紙ピア

ス 1 個（在庫評価額 15,100 円分）は経工会が引き取ることにしたい。」との報告があり

了承された。 

 引き取った在庫品は、入会記念パーティでの景品として流用する案が挙がり、今後

検討することとなった。 

 

② 夏の異業種交流会開催の報告について 

池野から、「夏の異業種交流会は 8 月 20 日（日）10:30 から ANA ホリデイ・イン金

沢スカイにて開催した。出席者は、会員 13 名、教員 2 名、合計 15 名であった。今回は、

経営工学科第一期卒の寺賀俊明氏が『我が人生を振り返って』と題して講演を行った。

寺賀氏は、現（株）アイ・オー・データ機器社長の細野氏と起業するまでの経緯や当時

パーソナルコンピュータの先駆けであったオフィスコンピュータの売り込みでの苦労話

などユーモアも交えて説明をされた。講師を囲んでの懇親会でも活発に議論が続き、盛

会のうちに終了した。この様子は後日経工会ホームページにも掲載予定である。」との報

告があり、了承された。 

 

③ 穴水サンセットセッションの実施報告について 

 今越会計より、「9 月 2 日（土）13:30 より穴水湾自然学苑にて穴水サンセットセッシ

ョンを一泊二日の日程で実施した。宿泊参加者は 36 名、日帰り 12 名、合計 48 名であ

った。例年通り 15:00 からアルタイル号での海洋活動、夕方からハーバーでバーベキュ

ーを行った。バーベキューでは、ジャズメンバーによる演奏に加えて、喜多さんの太鼓

グループによる演奏も行われ大盛会のうちに終了した。 

前年同様、村井（豊）夫妻の努力のおかげで収支がわずかではあるが黒字になった。

バーベキューの食材は参加者数に応じて量・質ともバランスがとれておりとてもよかっ
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た。今後の反省として、調理をしてもらえる人が少なくなった、食品価格が高騰し予算

立てが難しい、幼児無料の理解が不十分、申し込みをせずに飛び入り参加がある、など

を挙げておきたい。また、今年も宿泊者によるルール違反は見られず、事故やケガもな

くおおよそ規律正しく行動できたのではないかと思うが、翌朝の毛布の扱いがあまりよ

くなかった点とチェックアウト時間の明確化は今後の反省としたい。今後は教員や新し

い会員の参加者を増やしていくことが引き続き課題である。」との報告があった。 

これを受けて、宿泊参加費を審議したところ、例年の様子をみると親の判断で朝食不

要としながら当日朝食を必要とするケースや、さらに 2～3 歳程度の幼児でも朝食は大

人並みに食べることもあることから、次回からは1歳未満乳児は参加費無料（朝食なし）、

1 歳以上から小学生まで一律参加費 1,000 円へ変更する案を検討することにした。 

 

④ 第 13 回経工会ゴルフコンペの実施報告について 

 高木会長から、「9 月 17 日（日）千里浜カントリークラブにて予定していた第 13 回経

工会ゴルフコンペは、都合により中止とした。ホームページにもその旨掲載済みである。」

との報告があった。 

 

⑤ こぶし祭応援スタッフ選出について 

高木会長より、「今年もこぶし会からこぶし祭への応援スタッフ要請が若干名きている。

応援スタッフを選出してもらいたい。」との説明があった。 

池野から「今週若手幹事からこぶし祭応援スタッフを募ったところ、現時点で以下の割

り当てになっている。高専祭二日目は未定である。 

 

高専祭 10 月 14 日（土）坂下恭平、10 月 15 日（日）未定 

工大祭（前夜祭）10 月 20 日（金）池野裕一、 

工大祭（一日目）10 月 21 日（土）小幡司郎、舟橋直正 

工大祭（二日目）10 月 22 日（日）長谷川 渡、東 久美子 

」との報告があり了承された。 

 

⑥ こぶし会全国一斉ボウリング大会について 

高木会長から「こぶし会全国一斉ボウリング大会は、11 月 11 日（土）御経塚イオン内

グラウンドボウルにて実施と決定され、今年は時間が 15:30 受付、16:00 開会と早まって

いるので注意してもらいたい。これに伴って、ボウリング大会実行委員を一名選出しても

らいたい。」との説明があり、実行委員は立候補の結果、池野に決定した。 

会長から「会員への告知とホームページへも掲載してもらいたい。例年の参加者リスト

をもとに声をかけてもらいたい。次回幹事会までに宮元幹事へ参加者を報告してもらいた

い。」との提案があり、宮元相談役が参加者をとりまとめることと合わせて承認された。 

 

⑦ 常任若手幹事合同研修会実施について 

 高木会長より、「常任若手合同幹事研修会（和倉忘年会）の日程、場所は前回の幹事会

で、事業計画通り 12 月 2 日（土）〜3 日（日）、場所は例年通りスイート和倉に決定した。

部屋の手配状況を再確認したい。」との説明があり、宮元相談役より「スイート和倉は、4

人部屋を 3 部屋（501,502,504）手配してある。一年間尽力してくれた幹事に優先的に声

を掛けたい。11 月幹事会に参加者を報告し決定したい。」との提案があり了承された。 

 

⑧ 経工会しおりの編集について 

 池野から「しおりの写真を更新するにあたり、写真を持参し忘れた。次回の幹事会に忘

れず用意したい。」との報告があった。 
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⑨  その他 

なし 

 

 

 

以上をもって 20：00 に会は終了し、次回の幹事会を事業計画を変更して 10 月 4 日(水)

の 18:30 からこぶし会会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


